

兵庫県警察と車上ねらい被害防止キャンペーンを実施

～人気ゲーム「モンスターハンター」とタイアップした啓発ポスター・チラシを披露～

日本損害保険協会近畿支部（委員長：山口 和寿・損害保険ジャパン株式会社常務執行役員）では、兵庫県警察本部生活安全部と連携し、人気ゲーム「モンスターハンター」（株式会社カプコン）とタイアップした啓発ポスター・チラシを作成し、多発する車上ねらい被害の防止に取り組んでいます。

また、2月19日（日）には、デュオこうべ内「デュオドーム」（神戸市中央区）にて車上ねらい被害防止キャンペーンを実施しました。キャンペーンでは、作成したポスター・チラシを披露し、車上ねらいの被害を防ぐため、「短い時間でも車から降りたらドアをロックする」「車内に貴重品は置かず、車内はいつも空っぽにする」「センサー式警報装置等の盗難防止機器を装着する」「防犯カメラ等の防犯設備の整った駐車場に駐車する」などを呼びかけました。また、キャンペーンには兵庫県警察音楽隊も参加いただき、モンスターハンターのテーマソングである「英雄の証」が特別演奏されました。

当支部では、今後も各府県警察等と連携し、防犯対策の推進に取り組んでいきます。



啓発チラシ・ポスター披露



兵庫県警察音楽隊による演奏



「モンスターハンター」とタイアップした啓発ポスター



啓発グッズ配布の様子